

Donnerstag, 12. Mai 2022
305/2022

Verabschiedung und Eintrag ins Goldene Buch Würdigung von Eintrachts Aufstiegsmannschaft

Eintracht Braunschweig ist zurück in der zweiten Liga. „Die Mannschaft hat eine tolle Saison gespielt. Ich gratuliere Mannschaft und Trainer, dem Verein, und allen Beteiligten“, freut sich Oberbürgermeister Dr. Thorsten Kornblum. „Das ist ein toller Erfolg für den Verein, aber auch für Braunschweig und die Region, den wir auch dem großen Engagement zahlreicher Sponsoren und der Begeisterung der Fans verdanken. Das wollen wir entsprechend mit einer Eintragung ins Goldene Buch der Stadt würdigen. Wir freuen uns gemeinsam mit der Eintracht und ihren Fans auf ein wunderbares letztes Heimspiel am Samstag.“

„Nach den spontanen und sehr emotionalen Feierlichkeiten unmittelbar nach dem feststehenden Aufstieg am vergangenen Sonntag freuen wir uns sehr, am Samstag im Rahmen unseres letzten Heimspiels gegen Viktoria Köln mit unseren Fans im Stadion ein blau-gelbes Fußballfest zu feiern und die Mannschaft gebührend in die kurze Sommerpause zu verabschieden“, sagt Jens Uwe Freitag, Aufsichtsratsvorsitzender der Eintracht Braunschweig GmbH & Co. KGaA. „Der Eintrag ins Goldene Buch der Stadt ist eine große Ehre, über die wir uns sehr freuen. Im Anschluss verabschieden sich Spieler und Trainerstab direkt in den verdienten Erholungsurlaub, um im Juli frisch in der zweiten Liga durchstarten zu können.“

P R E S S E I N F O R M A T I O N

Referat Kommunikation
Platz der Deutschen Einheit 1
38100 Braunschweig

E-Mail
kommunikation@braunschweig.de

Telefon
(05 31) 470 - 22 17
(05 31) 470 - 37 73
(05 31) 470 - 27 57
Telefax
(05 31) 470 - 29 94

Internet
braunschweig.de
Soziale Medien
 facebook.com/stadtbraunschweig
 twitter.com/Stadt_BS
 instagram.com/braunschweig.de

